

代理店の矜持や代協の必要性とは

山梨代協 藤山氏が「代協の歴史と必要性」を

山梨県損害保険代理業

テーマに講演



藤山氏

【代理店の矜持】 しで出していた。代理店 けするかというは、保
私自身も岩手宮城内陸 の矜持をそこでみまし 險会社にはできない、地
地震(直下型の巨大地震) た。地域の灯になること 域で活躍する代理店しか
と東日本大震災を経験し が、地域に生きるものと できないのです。

ました。その時に寒い夜 して、やらなければなら 【損害保険の歴史】 明治12年に東京損害保
に代理店のすぐさをみま ないことなどどうなど なせばしばしば破られます。
した。その中で代理店は 思いました。そういった なぜなら募集ルールが定
家にあつたものを焼き出 ことを踏まえて地震保 なめられていなかつたから
れました。代理店手 井物産の代理店、日本郵 です。

の大きさをもう一度お話 しあげます。しかしこれ はしばしば破られます。
したい。 地震によって金損にな ました。明治20年には東 京火災保険(火災保険)
った方に、いち早く保険 金を出して喜ぶ方は一人 が誕生。地元の名士の力 もいません。お客様のこ とを第一に思い、そこで 代理店を広げていきま した。事故が起きたら多
くの人が助けられ、その うに保険金をお届 けするかといふのは、保
険会社にはできない、地
域で活躍する代理店しか
できないのです。

【代協の組織目的】 一般消費者の利益保護 を図るために資質を高
め、発展に寄与する。お
もろい、役に立つ。ま
た参加したい。この3つ
です。

その後不信感が募り、 世間では代理店不要論が
出てきてしましました。
そこで登場したのが、 代協の立ち上げに尽力
(代協の立ち上げに尽力
した)火の玉5人男と呼
ばれる人たちです。この
ためには防災減災に努め
る、こんなこと誰が信じ
くのです。戦うので

山梨代協は5月31日、甲府市内で通常総会を開催し、総会終了後には日本代協理事の藤山裕介氏が「代協の歴史と必要性」をテーマに講演した。藤山氏が代表を務める保険代理店「株式会社集成社」は大正8年。さかのほど日本代協の立ち上げにも参加するなど、業界発展に貢献している損害保険代理店の草分け的存在だ。セミナーでは業界発展の功労者の系譜を受け継ぐ藤山氏が、代理店の矜持や代協の必要性などを語った。その要旨を紹介する。

「集い語らい高めあう」

るでしょうか。だから、これを広めていくために、大企業や地元の名士の「信頼の力」が必要でした。しばらくすると日清日露戦争の経済効果により、代理店が乱立。保険料競争、代理店の割り戻しなどが始まりました。代理店手数料について、新設の代理店、ティベートの禁止などというような規制が始まっています。しかしこれはしばしば破られます。

【代協の組織目的】 現代はVUCA(変動性・不確実性・複雑性・曖昧性)の時代です。日本では、人は信頼できる代理店とつながりたいと考えています。代理店がどこで活動するかが重要な要素となります。代理店にとっても大切なことです。代理店がどこで活動するかが重要な要素となります。代理店にとっても大切なことです。

現代はVUCA(変動性・不確実性・複雑性・曖昧性)の時代です。日本では、人は信頼できる代理店とつながりたいと考えています。代理店にとっても大切なことです。代理店がどこで活動するかが重要な要素となります。代理店にとっても大切なことです。

現代はVUCA(変動性・不確実性・複雑性・曖昧性)の時代です。日本では、人は信頼できる代理店とつながりたいと考えています。代理店にとっても大切なことです。代理店がどこで活動するかが重要な要素となります。代理店にとっても大切なことです。

現代はVUCA(変動性・不確実性・複雑性・曖昧性)の時代です。日本では、人は信頼できる代理店とつながりたいと考えています。代理店にとっても大切なことです。代理店がどこで活動するかが重要な要素となります。代理店にとっても大切なことです。